



For the **Love**
of **Creation**



Pour l'**amour**
de la **création**

A faith-based initiative for climate justice
Une Initiative des communautés de foi pour la justice climatique



Jubilee 2025

Turn Debt into Hope

Jubilee 2025 is now underway in Canada! It's part of a global movement addressing the urgent crises of unjust debt and ecological harm.

Jubilee is deeply rooted in faith traditions and scripture, calling us to cancel debts, care for creation, and end poverty and inequality. Inspired by these principles, Jubilee 2000 mobilized millions of people worldwide, including 640,000 Canadians, and achieved the cancellation of \$100 billion in debt for 36 low-income countries. This legacy of faithful action continues today with Jubilee 2025.

Led in Canada by KAIROS and key ecumenical partners, Jubilee 2025 addresses the urgent global crises of unjust debt and ecological harm. Many countries in the Global South face

Jubilé 2025 - Transformer la dette en espoir

Jubilé 2025 est en cours au Canada ! Il fait partie d'un mouvement mondial qui s'attaque aux crises urgentes de la dette injuste et de la dégradation de l'environnement.

Le Jubilé est profondément enraciné dans les traditions religieuses et les écritures, nous appelant à annuler les dettes, à prendre soin de la création et à mettre fin à la pauvreté et à l'inégalité. Inspiré par ces principes, le Jubilé 2000 a mobilisé des millions de personnes dans le monde entier, dont 640 000 Canadiens, et a permis d'annuler 100 milliards de dollars de dettes pour 36 pays à faible revenu. Cet héritage d'action fidèle se poursuit aujourd'hui avec le Jubilé 2025.

Dirigé au Canada par KAIROS et des partenaires œcuméniques clés, Jubilé

crushing debt burdens that deprive communities of basic needs like healthcare, education, and climate resilience. Meanwhile, ecological debts caused by wealthier nations' exploitation of resources in low-income and Indigenous communities demand urgent attention.

The campaign's goals are clear:

- Cancel unjust debts to free vulnerable communities from oppression.
- Reform the global financial system to prioritize equity, sustainability, and justice.
- Establish a fair debt framework within the United Nations to resolve the current crises and prevent future debt crises.

Join us in a movement of hope and transformation! Help us collect 100,000 Canadian signatures by the end of 2025, which will contribute to the global goal of 10 million signatures. Let's ensure our leaders at the G7 Summit in Alberta this June hear our collective call for change.

 [Sign the petition today and help us turn debt into hope.](#)

Learn more! kairoscanada.org/jubilee-2025-canada

Let's turn debt into hope and make 2025 a year of justice and transformation. Thank you for your support!

2025 s'attaque aux crises mondiales urgentes de la dette injuste et des dommages écologiques. De nombreux pays du Sud sont confrontés à des dettes écrasantes qui privent les communautés de besoins fondamentaux tels que les soins de santé, l'éducation et la résilience climatique. Parallèlement, les dettes écologiques causées par l'exploitation des ressources par les nations les plus riches dans les communautés à faible revenu et autochtones exigent une attention urgente.

Les objectifs de la campagne sont clairs:

- Annuler les dettes injustes pour libérer les communautés vulnérables de l'oppression.
- Réformer le système financier mondial pour donner la priorité à l'équité, à la durabilité et à la justice.
- Établir un cadre de dette équitable au sein des Nations Unies afin de résoudre les crises actuelles et de prévenir les futures crises de la dette.

Rejoignez-nous dans un mouvement d'espoir et de transformation ! Aidez-nous à recueillir 100 000 signatures canadiennes d'ici la fin de l'année 2025, ce qui contribuera à l'objectif mondial de 10 millions de signatures. Faisons en sorte que nos dirigeants au sommet du G7 en Alberta en juin prochain entendent notre appel collectif au changement.

 [Signez la pétition aujourd'hui et aidez-nous à transformer la dette en espoir.](#)

En savoir plus! kairoscanada.org/jubilee-2025-canada

Transformons la dette en espoir et faisons

de 2025 une année de justice et de transformation. Merci pour votre soutien!



Sign the Petition Today!

Signez la pétition aujourd'hui!

Jubilee 2025 Launch Webinar

*Wednesday, February 19
7:00 – 8:30 p.m. EST*

Join us on February 19 and invite your friends and community. This webinar will be in English and French with simultaneous translation. Hear Indigenous and Global South partners, biblical scholar Sylvia Keesmaat, and more. **Learn how you can be part of the success of Jubilee 2025!**

Help make Jubilee 2025 a year of hope and transformation that leaves no one behind!

Webinaire de lancement du Jubilé 2025

*Mercredi 19 février
19 h 00 - 20 h 30 HNE*

Rejoignez-nous le 19 février et invitez vos amis et votre communauté. Ce webinaire se déroulera en anglais et en français avec traduction simultanée. Venez écouter les partenaires autochtones et du Sud, la bibliste Sylvia Keesmaat, et bien d'autres encore. **Découvrez comment vous pouvez contribuer au succès du Jubilé 2025!**

Aidez-nous à faire du Jubilé 2025 une année d'espoir et de transformation qui ne laisse personne de côté!

Register for the Launch | S'inscrivez-vous pour le lancement!



Presented by



Supported by



Celebrating



Faiths 4 Climate Conversations

Saturday, February 8

Join Faith & the Common Good and the EnviroMuslims teams on **Saturday, February 8** for the second *Faiths 4 Climate Conversations* event taking place at the Unitarian Congregation in Mississauga. The event will bring together a diverse audience of different faith groups for an inspiring day focusing on the importance of interfaith collaboration for a just and sustainable future.

It will feature:

Foi pour les conversations sur le climat

samedi 8 février

Joignez-vous aux équipes de Faith & the Common Good et d'EnviroMuslims le **samedi 8 février** pour le deuxième événement Faiths 4 Climate Conversations qui aura lieu à l'Unitarian Congregation de Mississauga. L'événement rassemblera un public diversifié de différents groupes confessionnels pour une journée inspirante axée sur l'importance de la collaboration interconfessionnelle pour un

- A youth climate activists panel
- A Green Champions panel (see speakers below)
- Tour of the 'green' projects at the venue
- Networking hour
- Breakout climate cafes

This event has been rescheduled to February 8, 2025 to align with World Interfaith Harmony Week. To learn more about World Interfaith Harmony Week, visit: worldinterfaithharmonyweek.com

avenir juste et durable.

L'événement comprendra:

- Un groupe de jeunes activistes climatiques
- Un panel de champions verts
- Une visite des projets « verts » sur le site
- Une heure de réseautage
- Des cafés climatiques en petits groupes

Cet événement a été reporté au 8 février 2025 pour s'aligner sur la semaine mondiale de l'harmonie interconfessionnelle. Pour en savoir plus sur la Semaine mondiale de l'harmonie interconfessionnelle, visitez : worldinterfaithharmonyweek.com

Register Here | S'inscrire ici



Holly Shaw-Lopez
New Life Church
Niagara

Anureet Kaur
Seneca College

Dr. Bhante
Saranapala
Urban
Buddhist Monk

Hardat Ashwar
Bhavani
Shankar Mandir

Sadia Butt
Association for
Canadian
Educational
Resources

Green Champions: Faith in Action for a Sustainable Future



Moderated by: Shannon Neufeldt
KAIROS Canada

Faiths4Climate Conversations | Feb 8, 2025



Online Forum:
Strengthening Voices for

a Just Transition

*Thursday, February 13 @
7:30 - 9:00 p.m.*

Join us for an online forum for KAIROS' [Strengthening Voices for a Just Transition project](#). This project aimed to nurture community dialogue, develop bold and creative visions of societal transformation, and strengthen just transition policies and programs with principles from Indigenous peoples, young people, and those most affected by climate change. The project also nurtured a cohort of changemakers – building their capacity to advocate for a just transition in their communities.

During 2024, KAIROS convened intergenerational dialogues in Saskatoon, Edmonton and Cape Breton. This online forum will be an occasion to share outcomes and learnings from the project, hear from young adult participants, and discuss the future for constructive dialogue on just transition in Canada.

Join us for an evening of stories, art, ideas, and strategies to help guide us through the next stages of the energy and economic transition in Canada.

Forum en ligne: Renforcer les voix pour une transition juste

jeudi 13 février de 19h30 à 21h00

Rejoignez-nous pour un forum en ligne sur le projet [Strengthening Voices for a Just Transition](#) (Renforcer les voix pour une transition juste) de KAIROS. Ce projet visait à nourrir le dialogue communautaire, à développer des visions audacieuses et créatives de la transformation sociétale et à renforcer les politiques et les programmes de transition juste en s'appuyant sur les principes des peuples autochtones, des jeunes et des personnes les plus touchées par le changement climatique. Le projet a également permis de former une cohorte d'acteurs du changement, en renforçant leur capacité à plaider pour une transition juste dans leurs communautés.

En 2024, KAIROS a organisé des dialogues intergénérationnels à Saskatoon, à Edmonton et au Cap-Breton. Ce forum en ligne sera l'occasion de partager les résultats et les apprentissages du projet, d'entendre les jeunes adultes participants et de discuter de l'avenir d'un dialogue constructif sur la transition juste au Canada.

Rejoignez-nous pour une soirée d'histoires, d'art, d'idées et de stratégies qui nous aideront à franchir les prochaines étapes de la transition énergétique et économique au Canada.

Register Now! | S'inscrivez-vous dès maintenant!

Pilgrimage for the Planet

Time is running out for our planet. If you're tired of watching humanity speed past heat records and tipping points as governments spin their wheels on climate action—join us in letting climate justice roll!

This May, people from across the ecumenical family are coming together in a “Pilgrimage for the Planet,” culminating in a peaceful demonstration in Ottawa to make a spirited call on the federal government to sign onto the Fossil Fuel Non-Proliferation Treaty. It's an initiative spearheaded by the [Eastern Synod](#) of the Evangelical Lutheran Church in Canada Climate Justice Committee, an invitation to let climate justice “roll like waters”! (Amos 5:24)

We will be biking from Montreal to Ottawa—and making pilgrimages around the country—to demand that the federal government walk humbly with us the road to a fossil fuel-free future. By choosing a zero emissions mode of transportation to make this journey, we are walking the walk to keep fossil fuels in the ground, justice in our hearts, and hope in our future.

We are pilgrims for the planet. Are you with us on this journey?

Ready to let climate justice roll?

[Sign up here](#)

For questions, contact us at pilgrimsfortheplanet@gmail.com.

Pèlerinage pour la planète

Le temps presse pour la planète. Vous êtes tanné.es de nous voir battre des records de chaleur et dépasser les points critiques lorsque nos gouvernements se tournent les pouces sur l'action climatique? Joignez-vous à nous pour revendiquer la justice climatique—en bicyclette!

Ce mai, des personnes de diverses confessions se réunissent pour un “Pèlerinage pour la planète,” qui s'achèvera avec une manifestation paisible à Ottawa qui demandera au gouvernement fédéral de signer le traité de non-prolifération des combustibles fossiles. C'est une initiative menée par le Comité de Justice Climatique du [Eastern Synod](#) de l'Église évangélique luthérienne du Canada, une invitation à se réunir afin de laisser la justice climatique “couler comme un torrent qui ne tarit jamais” (Amos 5:24).

Nous irons en vélo de Montréal à Ottawa—et nous organiserons des pèlerinages à travers le pays—afin de demander au gouvernement de marcher humblement avec nous sur le chemin vers un avenir sans énergies fossiles. En choisissant un moyen de transport sans émissions, nous joignons le geste à la parole en laissant les combustibles fossiles dans la terre, la justice dans nos cœurs, et l'espoir dans notre avenir.

Nous sommes les pèlerins pour la planète. Vous nous-rejoindrez sur ce trajet?

Prêt pour ce voyage?

[Joignez-vous à nous.](#)

Pour des questions, contactez nous à
pilgrimsfortheplanet@gmail.com

Learn More | En savoir plus



GIVE IT UP FOR THE EARTH!

Coming Soon!

**Give it up for the Earth
2025**

The **2025 Give it up for the Earth** campaign will run during Lent from **Wednesday, March 5, 2025 – Thursday, April 17, 2025**. Stay tuned for the launch of the campaign in the new year!

Bientôt disponible!

Célébrons la Terre en 2025

La campagne **Célébrons la Terre 2025** se déroulera pendant le Carême, du **mercredi 5 mars 2025 au jeudi 17 avril 2025**. Restez à l'écoute pour le lancement de la campagne au cours de la nouvelle année !

Give it up for the Earth!

Célébrons la Terre!

**4th Annual Care for Our
Common Home Retreat**

You are invited to participate in the Care for Our Common Home Retreat at Jericho House, **June 6-8, 2025**.

**4^{ème} retraite annuelle «
Care for Our Common
Home »**

Vous êtes invités à participer à la retraite Care for Our Common Home à Jericho

The retreat's context is Laudato Si's Action Platform focus, " Ecological Education", and offers a time for kindred spirits from multiple faiths and non-faith traditions to explore how to respond to ecological crises. The retreat is open to residential, and commuter participation, and includes opportunities for:

- small and large group discussions
- contemplative practice
- personal and group reflection
- community building
- action and advocacy networking
- storytelling

The focus of this retreat is drawn from the knowledge and experience of the participants: Laudato Si' Animators, municipal environmental planners, educators, faith inspired environmentalists, participants at United Nations conferences COP 29, and others.

The retreat begins with dinner at 5:30 on Friday and ends with lunch on Sunday. The fee is "free will" offering.

For further information and to register, please contact either Br. Bill Carrothers, cfc or Sr. Jacquie Keefe, cssf at this email address, leadership@jerichohouse.org.

Please RSVP by May 30, 2025.

House, du **6 au 8 juin 2025**.

Cette retraite s'inscrit dans le cadre de la plate-forme d'action de Laudato Si, intitulée «Éducation écologique», et offre un moment où des esprits proches, issus de multiples traditions religieuses et non religieuses, peuvent explorer la manière de répondre aux crises écologiques. La retraite est ouverte à la participation des résidents et des navetteurs, et comprend des opportunités pour :

- des discussions en groupes
- la pratique contemplative
- réflexion personnelle et en groupe
- la construction d'une communauté
- la mise en réseau de l'action et du plaidoyer
- la narration d'histoires

L'objectif de cette retraite s'inspire des connaissances et de l'expérience des participants : Animateurs Laudato Si', planificateurs environnementaux municipaux, éducateurs, écologistes inspirés par la foi, participants aux conférences des Nations Unies COP 29, et autres.

La retraite (offert en anglais) commence par un dîner à 17h30 le vendredi et se termine par un déjeuner le dimanche. Les frais d'inscription sont une offrande «libre».

Pour plus d'informations et pour vous inscrire, veuillez contacter le Frère Bill Carrothers, cfc ou Sœur Jacquie Keefe, cssf à cette adresse email, leadership@jerichohouse.org.

Merci de répondre avant le 30 mai 2025.

Help us reach 100 Faithful Climate Conversations!

Talking about climate change is a starting point for hopeful action, and For the Love of Creation shows you just how to do that by using the Faithful Climate Conversation guides. We invite each of you to hold a [Faithful Climate Conversation](#) in your congregation this year. Everything you need to know is in the simple, downloadable guides. [Get started today!](#)

No matter who we are and where we live, climate change is affecting each of us right now. Renowned climate scientist and author, Dr. Katharine Hayhoe tells us, "The most important thing you can do to fight climate change is to talk about it."

We're here to help you get started. For the Love of Creation is calling for 100 Faithful Climate Conversations this year. Check out these [stories](#) and a [short video](#) to hear how well it works in a congregation just like yours. Then head over to the website and get started with [step-by-step instructions in a simple, downloadable guide](#).

Aidez-nous à atteindre 100 conversations fidèles sur le climat!

Parler du changement climatique est le point de départ d'une action pleine d'espoir, et Pour l'amour de la création vous montre comment le faire en utilisant les guides de la [Conversation fidèle sur le climat](#). Nous invitons chacun d'entre vous à organiser une Conversation fidèle sur le climat dans votre congrégation cette année. Tout ce que vous devez savoir se trouve dans les guides simples et téléchargeables. [Commencez dès aujourd'hui!](#)

Qui que nous soyons et où que nous vivions, le changement climatique affecte chacun d'entre nous en ce moment même. Katharine Hayhoe, climatologue et auteur de renom, nous dit : "La chose la plus importante que vous puissiez faire pour lutter contre le changement climatique est d'en parler". Nous sommes là pour vous aider à commencer. L'association Pour l'amour de la création lance un appel à 100 conversations fidèles sur le climat cette année. Découvrez ces [histoires](#) et une [courte vidéo](#) (en anglais) pour savoir comment cela fonctionne dans une congrégation comme la vôtre. Ensuite, rendez-vous sur le site web et commencez à suivre [les instructions étape par étape dans un guide simple et téléchargeable](#).

Next Newsletter / prochain bulletin d'informationer

The newsletter is a chance to show how partners in FLC are working for ecological

La newsletter est une occasion de montrer comment les partenaires de PAC

and climate justice. Please send notes about recent events or notices about upcoming events, or blogs posted and anything else of relevance to the FLC community. Poetry or other items are also of interest. Please include both English and French text if you can and links in both languages if they exist. Send details to [Beth Lorimer](#).

travaillent pour la justice écologique et climatique. Veuillez envoyer des notes sur des événements récents ou des avis sur des événements à venir, ou des blogs publiés et tout autre élément pertinent pour la communauté PAC. La poésie ou d'autres articles sont également intéressants. Veuillez inclure des textes en anglais et en français si vous le pouvez et des liens dans les deux langues s'ils existent. Envoyez les détails à [Beth Lorimer](#).

Open in Browser | Ouvrir dans le navigateur



Copyright © 2022 For the Love of Creation, All rights reserved.

Want to change how you receive these emails?
You can update your preferences or unsubscribe from this list.